



Essence pour les volontaires à Kharkiv UKRAINE

Bonjour tout le monde !

Comme vous savez je fais partie des personnes qui s'occupe de la logistique des aides humanitaires, notamment dans la direction de l'est du pays, où il y a une véritable catastrophe humanitaire.

Je suis née à Kharkiv et j'y ai vécu jusqu'à mes 18 ans Aujourd'hui mes camarades de classe, reçoivent et distribuent la nourriture dans toute la ville (plus grande que Paris en surface) sous la pluie du bombardement.

Et ils n'ont plus d'argent pour payer l'essence. De plus, que celui ci grimpe tous les jours.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/eWKf3anF>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Darya Khendrik